

## Reducción en remesas apremia a la reforma migratoria: CNC (Diario de Querétaro 03/04/13)

Reducción en remesas apremia a la reforma migratoria: CNC (Diario de Querétaro 03/04/13) 3 de abril de 2013 Armando Ruiz / El Sol de México Ciudad de México.- Durante los últimos ocho meses las remesas en dólares que envían los migrantes mexicanos tuvieron una reducción que ha repercutido en el empeoramiento de los niveles de pobreza de la población rural en el país, alertó la Confederación Nacional Campesina (CNC). Dijo que esta situación es preocupante puesto que la gran mayoría de los migrantes que trabajan en Estados Unidos son campesinos "que al no encontrar trabajo dejan de enviar apoyo económico a sus familias". "De 25 mil millones de dólares que en promedio llegaban a México, actualmente la cifra se ubican en 22 mil millones de dólares, sin que se avizore una mejoría en el corto/ plazo", detalló. Ante ello, la organización que encabeza Gerardo Sánchez García, estableció que esta situación hace más urgente lograr la reforma migratoria que se discute en la Unión Americana por iniciativa del presidente Barak Obama, pues explicó que quienes son deportados engrosan las filas de indigentes en la frontera norte o son presa de la delincuencia organizada. La CNC atribuyó a la desaceleración de la economía estadounidense el que haya disminuido el ritmo de creación de empleos en el sector agrícola y de la construcción, así como a la política persecutoria de indocumentados mexicanos. De acuerdo con cifras del Banco de México, las divisas hacia México retrocedieron en el marco de un proceso de descenso generalizado por razones del menor ritmo de crecimiento de esas remesas y el debilitamiento del empleo para los migrantes mexicanos en Estados Unidos. Y por otra parte, a la disminución en el tipo de cambio de la moneda mexicana. "Seguramente también tiene que ver la Reforma Migratoria en la que está empeñado el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, y que ha encontrado obstáculos de algunos estados de la Unión Americana", expresó.